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Résumé

L’objectif de notre étude est d’analyser la diversité génétique de 7 cultivars de palmier dattier
(Phoenix dactilyfera) originaires de la région de la Saoura en utilisant 16 marqueurs SSR. L’ADN des 56
¢chantillons a été extrait a partir des folioles. La PCR a été réalisé en utilisant ADN-poolings (8
¢chantillons/cultivar). Parmi les 16 marqueurs SSR, 3 n’ont pas amplifi¢ des bandes claires. Le reste des
marqueurs ont révélé un nombre total d’alleles de 50. La variabilité intra-cultivars et plus importante que
celle intra (AMOVA). Les cultivars sont significativement différents (Fst, richesse allélique) et forment
deux groupes distincts (Nei distances génétiques). Une hétérozygotie importante existe chez les 7

cultivars.
Mots clés : diversité génétique, palmier dattier (Phoenix dactilyfera), la Saoura, marqueurs SSR,
Summary

The goal of our study is to analyze the genetic diversity of 7 date palm cultivars (Phoenix
dactilyfera) originating from the Saoura using 16 SSR markers. DNA from the 56 samples was extracted
from the leaflets. PCR was performed using DNA poolings (8 samples / cultivar). Of the 16 SSR markers,
3 did not amplify clear bands. The rest of the markers revealed a total number of alleles of 50. The
among-cultivar variability is more important than the within (AMOVA). The cultivars are significantly
different (Fst, allelic richness) and form two distinct groups (Nei genetic distances). Significant

heterozygosity exists in all 7 cultivars.
Key words: Genetic Diversity, Date Palm (Phoenix dactilyfera), Saoura, SSR markers.
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